



Büchenbach, den 05.06.2020

Liebe Eltern,

so langsam kehrt wieder mehr Leben in die Evangelische Martins Kindertagesstätte ein. Wir freuen uns Ihre Kinder und Sie gesund und munter bei uns zurück begrüßen zu dürfen!!

Damit wir die langersehnten Lockerungen jetzt auch verlässlich durchführen können, gibt es ein paar Maßnahmen bei denen wir Ihre Unterstützung benötigen.

Beim Bringen ist es wichtig, dass Sie klingeln und anschließend vor der Türe warten bis wir Ihr Kind am Eingang abholen und beim nach Hause gehen Ihnen zurück bringen. Bitte halten Sie auch vor unserem Haus den Abstand zu den anderen Eltern ein und bringen Sie etwas mehr Zeit mit, sodass wir die Möglichkeit haben die Bring und Abholsituationen für Sie und Ihre Kinder so angenehm wie möglich zu gestalten.

Weiterhin gilt: Kinder mit Krankheitssymptomen jeder Art (Schnupfen, Husten, Halsweh, Fieber...) dürfen nicht in der Kita betreut werden. Sollten während des Kitabesuchs Krankheitssymptome bei Ihrem Kind auftreten, werden Sie unmittelbar von uns darüber informiert und Sie müssen Ihr Kind abholen.

Nach unserem aktuellen Stand darf Ihr Kind die Kita zu den regulär gebuchten Zeiten besuchen.

Lebensmittelhygiene: Es ist derzeit leider nicht möglich, offene, von Ihnen zubereitete Lebensmittel, wie z.B. Obst, Rohkost, Kuchen etc. an unsere Kinder auszuteilen bzw. am Frühstückstisch bereitzustellen. Packen Sie Ihrem Kind bitte Obst und Rohkost in gewünschter Menge in die jeweilige Vesperdose. Wenn Sie gerne etwas spendieren möchten, wäre abgepacktes Eis, Kuchen... eine gute Alternative. Das gilt auch für den Fall einer Geburtstagsfeier in der Kita.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe

Ihr Kita-Team